

Laufenten drosseln das Verkehrstempo

## Quakende „Ordnungshüter“

Hier werden Raser tierisch gebremst: In Großmeisdorf im Bezirk Hollabrunn drosseln 50 Laufenten das Verkehrstempo.

Die Enten – ursprünglich angesiedelt, um den Bach sauber zu halten – sonnten sich gerne auf dem warmen Asphalt der

Straße. Das führte dazu, dass Autofahrer automatisch langsamer würden. Mittlerweile stehen an der Ortstafel Verkehrsschilder, die darauf hinweisen: „Vorsicht – freilaufende Enten“. So konnte der Verkehr um rund fünf bis sieben km/h verringert werden. (APA)